

## **Mehr Verantwortung**

Das Gewissen reist mit

Die Zeiten haben sich geändert. Konsumenten, Gäste und Reisende sind erwachsen geworden. Fünf nach zwölf ist es schon lang, das wissen wir. Und dass Ressourcen endlich sind, hat die Gesellschaft durch die Häufung der Umweltkatastrophen nun schlussendlich auch realisiert.

ARCOTEL Hotels hat sich schon vor vielen Jahren entschieden, Maßnahmen zu ergreifen, um aktiv und kontinuierlich unseren CO<sub>2</sub>-Fußabdruck zu reduzieren, Abfälle zu vermeiden und mit den vorhandenen Ressourcen sorgsam umzugehen. Als österreichisches Familienunternehmen mit City-Hotels in Österreich und Deutschland sind wir uns deshalb unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt absolut bewusst. Gesetzliche Vorgaben und Regelungen in den Bereichen Umwelt, Gesundheit, Sicherheit und Arbeit mit internationaler, nationaler und lokaler Relevanz einzuhalten, sehen wir als unsere Pflicht, doch wir gehen noch den einen Schritt weiter.

Seit fast zehn Jahren setzen wir uns mit dem Projekt "Kleine Schritte, große Erfolge" für eine bessere Umwelt ein. Die Welt im Alleingang zu retten, steht dabei nicht zur Debatte, doch viele Erfolge im Hotel sind durch engagierten Backstage-Einsatz und das bewusste Handeln aller Mitarbeiter möglich. Deshalb achten wir besonders darauf, dass wir unser Team für diese wichtige Thematik begeistern. Jeder in der großen ARCOTEL-Familie macht mit und wir handeln tagtäglich gemeinsam im Namen der Umwelt. Für die Gäste spürbar, ergibt sich daraus ein Mosaik aus vielen Puzzleteilen, die gemeinsam einen beachtlichen Beitrag zu Nachhaltigkeit und ökologischem Bewusstsein beisteuern.

Stichwort: Gemeinsam. Wir alle übernehmen aber nicht nur ökologische, sondern auch soziale Verantwortung. Die Hotellerie ist wie ein bunter Blumenstrauß und funktioniert nur durch die positiven Vibes und das gemeinsame Engagement aller Beteiligten. Deshalb sehen wir die Vielfalt an Nationalitäten und Gesinnungen in unserem Unternehmen als besondere Stärke. Wir fördern gezielt das Interesse und die Fähigkeiten unserer Mitarbeitenden. Den Schwerpunkt setzen wir aktuell auf die qualitative Ausbildung. So können wir junge Menschen, aber auch Quereinsteiger, für die spannende Arbeitswelt Hotellerie begeistern.

"Wir sind überzeugt, dass Unternehmen soziale und ökologische Verantwortung übernehmen müssen. Bei den ARCOTEL Hotels ist Nachhaltigkeit keine temporäre Initiative – bei uns heißt es tagtäglich: #weactgreen!"

**Dr. Renate Wimmer**  
Eigentümer der Unternehmensgruppe ARCOTEL

